

Vos questions / nos réponses

Délai du retour du test pour toute les drogues

Par [Jxtz](#) Postée le 15/04/2024 07:02

Bonjour, ayant eu une suspension de 4 mois suite à un contrôle routier positif au thc j'ai du faire un test urinaire en vue de ma commission médicale. Je l'ai faite ce matin lundi 15/04/24 et ma commission médicale est le 23/04/24. La gentille dame du laboratoire m'a dit que ça prenait un peu de temps d'avoir les résultats pour ce genre de tests mais elle était incapable de me dire si je pouvais les avoir d'ici le 23/04/24. Savez vous combien de temps cela prend avant de recevoir les tests ? Sachant que j'ai demander de les recevoir par mail. Merci d'avance.

Mise en ligne le 18/04/2024

Bonjour,

Le délai pour obtenir les résultats d'un test urinaire effectué en laboratoire est généralement de quelques jours.

Cela dépend des laboratoires mais il y a très peu de chances pour que cela prenne plus de 5 jours.

Vous ne devriez donc pas avoir de problème pour présenter vos résultats à la commission médicale.

Bonne fin de journée à vous,

Bien cordialement,
